



QUADRATIN
Jalisco

Jalisco y Guanajuato, por una estrecha coordinación

◆ Pag. 6



Pablo Lemus

Guadalajara, Jalisco, martes 15 de octubre de 2024

EDICIÓN DIGITAL 892



México, a terminar con dominio de EU

La Selección Mexicana disputará este martes su cuarto compromiso ya con Javier Aguirre como técnico. Hace cinco años que el Tricolor no logra vencer al vecino país del norte; las autoridades garantizaron seguridad. ◆ Pág. 8-9



Diana Beas / @miseleccionmx



Quadratin

Instalan comisiones edilicias de Guadalajara

Redacción/Quadratin Jalisco

Este lunes fueron instaladas las Comisiones edilicias de Gobernación, Justicia, Seguridad, Derechos Humanos, Corresponsabilidad Social, Riesgos, Protección Civil y Bomberos, así como Salud del gobierno municipal de Guadalajara, inician con el objetivo de sacar adelante los dictámenes pendientes de la administración pasada, explicó la regidora Leticia Fabiola Cuan Ramírez, presidenta de la Comisión de Gobernación.

La Comisión de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia estará presidida por la Regidora Leticia Fabiola Cuan Ramírez y como vocales los regidores Humberto Gabriel Trujillo Jiménez, Julio César Covarrubias y José de Jesús Becerra, así como el Síndico municipal, Salvador de la Cruz Rodríguez.

Se trata de
Gobernación,
Justicia, Seguridad,
Derechos Humanos,
Corresponsabilidad
Social, Riesgos,
Protección Civil y
Bomberos, así
como Salud

La Comisión de Justicia la encabeza Humberto Gabriel Trujillo Jiménez y como vocales las y los regidores Gabriel Vázquez Suárez, Juan Alberto Salinas Macías y Diana Araceli

González Martínez, así como el Síndico Municipal, Salvador de la Cruz Rodríguez.

También se instaló la Comisión Integral de Riesgos, Protección Civil y Bomberos, preside el Síndico Municipal, Salvador de la Cruz Rodríguez Reyes y como vocales están las regidoras María Andrea Medrano Ortega y Teresa Naranjo Arias, así como los regidores Mario Hugo Castellanos Ibarra y Julio César Covarrubias Mendoza.

En la Comisión edilicia de Seguridad Ciudadana y Prevención Social quedó como presidenta la Regidora Mariana Fernández Ramírez y como vocales las y los regidores Salvador Alcázar Mendivil, José de Jesús Becerra Santiago, Leticia Fabiola Cuan Ramírez y Gabriel Vázquez Suárez.

La instalación de comisiones edilicias continuará en los próximos días para dar cumplimiento a las disposiciones legales aplicables.

Fueron vecinos de la colonia Lomas del Aeropuerto quienes informaron.

Gobierno de El Salto clausura rastro clandestino

Redacción/Quadratin Jalisco

Al descubierto terminó un rastro clandestino en el municipio de El Salto, y es que fueron vecinos del municipio quienes reportaron los olores nauseabundos y los ríos de sangre que corrían durante todo el día por las calles. Las autoridades municipales realizaron la clausura correspondiente del lugar.

Fueron los vecinos de la colonia Lomas del Aeropuerto, quienes informaron a las autoridades que en una finca de la calle Privada Zafiro provenían los olores fétidos, chillidos de animales y charcos de sangre.

Las autoridades municipales acudieron a inspeccionar el domicilio, descubriendo el rastro clandestino, localizando escenas nauseabundas, vísceras de res tiradas en el piso, pieles de vaca y el piso cubierto de sangre y excremento.

Los municipales de inmediato colocaron los sellos de clausura pues el negocio que no utilizaba algún método tipo de higiene tampoco contaba con los permisos correspondientes.



La instalación de comisiones edilicias continuará en los próximos días.

Francisco Rodríguez

Directorio Quadratin Jalisco

Presidente de Quadratin
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida México 2798,
piso 5B interior 1, colonia
Circunvalación Vallarta, CP
44680 Guadalajara, Jalisco.

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Redacción/Quadratin Jalisco

Trabajo justo para empleadas del hogar

Al principio de la actual administración y en respuesta a reiteradas exigencias de colectivos y organizaciones de la sociedad civil, fue implementado el programa Hogares Justos por el gobierno de Jalisco para dignificar la labor de las empleadas domésticas para que defiendan sus derechos, obtengan salarios adecuados y prestaciones, la Secretaría del Sistema de Asistencia Social ha brindado 66 talleres con 580 mujeres, 44 talleres con 433 personas empleadoras o posibles empleadoras, así como 120 brigadas territoriales en las que se socializó información y entregó material de difusión a más de 10 mil personas sobre los derechos de las trabajadoras del hogar remunerado y la prevención de violencias.

Además, se conformó una Red Hogares Justos, con 18 grupos de comunicación y difusión a través de WhatsApp con 206 participantes, informó la titular de la dependencia, Fabiola Loya.

Hogares Justos es un proyecto en colaboración con la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Sindicato Nacional de Trabajadoras del Hogar; y nació como estrategia local que abone a los objetivos planteados en el Convenio 189 y 190 de la OIT ratificados por el Gobierno de México.

Asimismo, es el primer proyecto a nivel estatal que acompaña y desarrolla capacidades en mujeres trabajadoras del hogar remuneradas y personas empleadoras, en tema de derechos humanos, laborales, la prevención de las violencias y reconocimiento del valor



Se conformó una Red Hogares Justos, con 18 grupos de comunicación y difusión a través de WhatsApp.

Fue implementado el programa Hogares Justos por el Gobierno de Jalisco donde ya avanzan en socialización

del trabajo doméstico. El proyecto se implementa en los municipios de El Salto, Guadalajara, Ixtlahuacán de los Membrillos, Juanacatlán, San Pedro Tlaquepaque, Tlajomulco de Zúñiga, Tonalá, Zapopan y Zapotlanejo.

La titular de SSAS especificó que el camino ha sido trazado desde el año 2019, cuando siendo diputada en el Congreso de la Unión, visibilizó la vulnerabilidad a la que son expuestas las mujeres trabajadoras del hogar, ante

un sistema estructural de violencia y discriminación, aprobándose la reforma a la Ley Federal del Trabajo, que reconoce sus derechos como el acceso a seguridad social principalmente.

También precisó que estrategias como ésta son un gran paso para sensibilizar a las y los empleadores, y así disminuir esa brecha de desconocimiento; asimismo instó a fortalecer el trabajo transversal desde el ámbito gubernamental.

El proyecto se articula a través de varios componentes esenciales como son:

Brigadas de prevención, en la cual, se realiza un acercamiento territorial a las mujeres trabajadoras del hogar en diversas colonias del Área Metropolitana de Guadalajara, donde se les da información para la prevención de las violencias, la promoción de sus derechos humanos y el acercamiento de los programas y servicios de se brindan desde la SISEMH.

Talleres para las trabajadoras del hogar para la formación en derechos humanos y laborales, abordando la dignificación de su trabajo y la prevención de la violencia de género. Las trabajadoras adquieren herramientas prácticas y conocimiento a las trabajadoras, fortaleciendo su capacidad para exigir derechos y crear redes de apoyo. Los talleres se imparten en espacios públicos y centros comunitarios cercanos a ellas.



Gobierno de Jalisco

Protesta Patronato del DIF Zapopan

Quienes integrarán el Patronato del Sistema DIF Zapopan para el periodo 2024-2027, rindieron protesta ante el presidente municipal, Juan José Frangie.

Este grupo de profesionales se encargan de realizar acciones integrales en beneficio de la población que más lo necesita.

En la primera Sesión Ordinaria del Patronato, Frangie Saade nombró a Michelle Greicha Frangie como presidenta honoraria del Patronato del Sistema DIF Zapopan, quien reafirmó su compromiso para trabajar en favor de las y los zapopanos durante los próximos tres años.

“Quiero darle las gracias a Dios por esta segunda oportunidad que me da de servir a la gente de Zapopan, esta segunda oportunidad que me da de tocar corazones, cambiar realidades y de entender que sin él no soy nada, que me ha puesto en una trinchera muy privilegiada desde la cual puedo verdaderamente impactar el entorno y la vida de muchos, consciente de que de esta segunda oportunidad también se me va a pedir cuentas”, expresó la presidenta.

Abre Unipol convocatoria para la licenciatura en Seguridad Ciudadana

Redacción/Quadratín Jalisco

Para la profesionalización de personal policial y de personas pertenecientes a dependencias de seguridad pública, este lunes arrancó la convocatoria para integrar la segunda generación de la licenciatura en Seguridad Ciudadana, en la Universidad Policial de Jalisco (Unipol).

La especialidad tiene una duración de doce cuatrimestres y abarca cuatro núcleos de formación teórico conceptual, debiendo cubrir 303 créditos para acreditar su culminación:

- Teóricos-Seguridad.
- Técnicos-Teórico especializado.
- Jurídico-Policial.
- Humanista-Habilidades Pro Sociales

Para unirse a la licenciatura, es necesario pertenecer a una institución de seguridad pública o afín y contar con estudios mínimos de bachillerato, así como llevar a cabo el proceso de pre registro, el cual estará abierto hasta el próximo 1 de noviembre y podrá realizarse en www.gobjal.mx/preregistroUNIPOL, además de entregar la siguiente documentación en la Coordinación de Control Escolar de la UNIPOL, ubicada en avenida Río Nilo esquina con Mercedes Celis S/N,

La especialidad tiene una duración de doce cuatrimestres y abarca cuatro núcleos de formación teórico conceptual, debiendo cubrir 303 créditos

col. Jardines de la Paz, en Guadalajara, en un horario de 9 a 16:30 horas:

- Original y copia de certificado de bachillerato validado
- Copia de acta de nacimiento
- Copia de la CURP
- Copia del CUP
- Copia de identificación oficial
- Copia de comprobante de domicilio

Posteriormente, las personas que resulten seleccionadas para cursar la especialidad, deberán entregar los siguientes documentos:

- Acta de nacimiento original (no mayor a un año)
- Certificado médico emitido por cualquier institución pública
- CURP
- 4 fotografías blanco y negro tamaño infantil, de estudio y con ropa formal
- Constancia laboral
- Copia del último talón de nómina
- Identificación oficial
- Copia de identificación laboral
- Copia de comprobante de domicilio

Para mayor información, la UNIPOL pone a disposición el número 33 3668 7900 extensiones 18075 y 18076 y el correo universidadpolicial.ssej@jalisco.gob.mx.



Es necesario pertenecer a una institución de seguridad pública o afín.

Unipol

Diputados buscan que IA respete Derechos Humanos

Redacción/Quadratín Jalisco

Porque resulta imperante una regularización de los adelantos tecnológicos para evitar manejos delictivos, el Grupo Parlamentario de Hagamos, conformado por la diputada presidenta Mara Nadezhda Robles Villaseñor y el diputado Edgar Enrique Velázquez González, presentaron una propuesta de reforma a la Ley

de Ciencia y Desarrollo Tecnológico e Innovación del Estado de Jalisco, para definir la Inteligencia Artificial como una herramienta garante de los Derechos Humanos.

La legisladora Robles Villaseñor indicó que cinco serían los ejes transversales que se contemplan; derivado del potencial que posee para mejorar la calidad de vida de las personas, considerando al mismo tiempo, la implicación de riesgos por los abusos de esta tecnología.

Por ello, se deberá tomar en

consideración que actualmente la violación de la privacidad de las personas es una preocupación, al igual que la discriminación basada en algoritmos, la pérdida de competencias básicas, un ejemplo de ello, es la ya de por sí menguada, comprensión lectora o el pensamiento crítico, lógico y matemático.

Los legisladores consideraron necesaria la participación de especialistas en la materia dentro de las instituciones de ciencia y tecnología, tanto federal como estatal.



Legisladores de Hagamos presentaron una iniciativa sobre el tema.

Congreso de Jalisco

Prepara Tlajomulco convocatoria para nuevos agentes viales

Juan Carlos Huerta/Quadratin Jalisco

El Gobierno de Tlajomulco de Zúñiga contará con más agentes viales municipales, y se preparan los criterios de una convocatoria. El alcalde, Gerardo Quirino Velázquez Chávez, informó que se trabaja en la ruta para la contratación de los primeros 50 elementos, y la meta es contar con al menos 250.

“Estamos avanzando para poder tener mejores este condiciones para que nuestros agentes viales tengan la posibilidad de poder tener acciones coercitivas, y eso nos permita poder armar una estrategia, y un plan de ordenamiento, y de movilidad interna del municipio; vamos avanzando, y yo espero que este mismo mes ya tengamos facultades de poder estar ampliando el personal de movilidad, y con facultades, repito, coercitivas, multas en todo caso, para para que las personas puedan ayudarnos a tener el respeto a las calles, a las vialidades, a los sentidos, a los estacionamientos, y poder poner juntas y juntos, un orden”.

Desde el 15 de julio pasado entró en vigor el reglamento de Movilidad, Seguridad Vial y Tránsito, que da atribuciones a sus agentes para sancionar a los infractores; la Dirección

El alcalde, Gerardo Quirino, informó que se trabaja en la ruta para la contratación de los primeros 50 elementos, y la meta es contar con al menos 250



Captura de pantalla

El municipio tiene la facultad para sancionar a infractores.

municipal de Movilidad, sólo podía realizar operativos viales, y sólo podía emitir apercibimientos.

Las infracciones más recurrentes a la movilidad son estacionarse en

línea amarilla, doble fila, invadiendo las ciclovías, o sobre la banqueta, y obstruir las rampas para personas con discapacidad, u ocupar los espacios exclusivos para este sector

EL DATO

Desde el 15 de julio pasado entró en vigor el reglamento de Movilidad, Seguridad Vial y Tránsito, que da atribuciones a sus agentes para sancionar a los infractores.

de la población, sin contar con una acreditación.

También es recurrente que algunos automovilistas estacionan sus carros sobre plazas públicas, u ocupan un lugar de estacionamiento autorizado como exclusivo, y espacios exclusivos para vehículos de emergencia. La Dirección de Movilidad cuenta con 20 agentes viales, y estos, desde hace tres años han emitido más de 10 mil apercibimientos por infracciones viales.



Gobierno de Tlajomulco

Los trabajos iniciaron en la unidad deportiva San Sebastián.

Planean renovar la mayoría de unidades deportivas

Redacción/Quadratin Jalisco

Mejorar las unidades deportivas y enriquecer estos espacios públicos con actividades que reconstruyan el tejido social, es la meta del gobierno de Tlajomulco, así lo afirmó el presidente municipal, Gerardo Quirino Velázquez Chávez, al arrancar estas labores en la localidad de San Sebastián el Grande.

Acompañado de decenas de habitantes, alumnos de las escuelas de iniciación deportiva del Comude y usuarios de la unidad deportiva de San Sebastián, iniciaron las obras de

remodelación en la Unidad Deportiva, que tendrá una inversión total de siete millones de pesos.

“Estamos como desde el primer día, iniciando tempranito en la calle, trabajando y empezando a desdoblarse acciones”.

En este espacio deportivo, las obras que estarán siendo ejecutadas los próximos meses consistirán en la sustitución del cercado exterior, la rehabilitación de juegos infantiles, la rehabilitación de sanitarios, la colocación de luminarias solares, pintura en accesos y área de gimnasio, la incorporación de un portón en el área de estacionamiento, así como

la limpieza de la plazoleta de acceso.

Esta primera etapa se estima que esté concluida a finales de 2024. La segunda etapa de obras iniciará en 2025 y vendrá acompañada de la rehabilitación de la cancha de fútbol con pasto natural, la incorporación de cubre suelos, la demolición del ágora del lugar, la sustitución del backstop, la rehabilitación de andadores y de las canchas de usos múltiples, las cuales estarán terminadas en el mes de marzo de 2025.

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Al considerar que asuntos como la seguridad y sobre todo, la atención a familiares de personas desaparecidas merece atención prioritaria y en calle, el gobernador electo de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, anunció que vienen reingenierías en la Fiscalía del estado y el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses.

“Va a haber una reingeniería al interior del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses. Esto es lo que presentamos ya ante el Congreso del Estado de Jalisco y también en la propia Fiscalía del Estado, en donde presentamos una reducción en las áreas, digamos, de mayores responsabilidades para tener mucho más personal en calle. Es decir, menos generales, mucha más tropa en la Fiscalía”.

Indicó que una de las principales solicitudes y observaciones que han realizado los colectivos es que quieren ver más personal de la Fiscalía en campo y no en sus oficinas apoyando las labores de búsqueda de sus seres queridos.

Por otro lado, sostuvo que cada vez está más cerca la resolución de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y confía que será en favor de su triunfo, porque prueba de ello es que otros juicios interpuestos por Morena, poco a poco han sido desestimados.

“Han quedado exhibidas por los distintos tribunales pues fueron desechadas esas quejas y yo lo veo simple y sencillamente como la crónica de una muerte anunciada. ¿Qué es lo que va a pasar? Tribunal desechó estas

Quiere Pablo Lemus más gente de Fiscalía en la calle

El Gobernador electo anunció que vienen reingenierías en la dependencia de seguridad y en el Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses



Pablo Lemus señaló que quiere más tropas en la calle.

“*Presentamos una reducción en las áreas, digamos, de mayores responsabilidades para tener mucho más personal en calle*”

Pablo Lemus

quejas y bueno pues muy pronto yo espero que la sala superior simple y sencillamente confirme la voluntad expresada por las y los jaliscienses el pasado domingo 2 de junio. Todo fue un castillo de mentiras que hoy se cae a pedazos”.

Lemus Navarro dijo que los representantes de la coalición Sigamos Haciendo Historia en Jalisco ya se ven desesperados porque saben que van a perder en todas sus quejas.

El político emecista dijo estar preparado para trabajar con todos los nuevos delegados de las dependencias federales que sean nombrados en Jalisco, así como el propio gobierno de la República.

Tendrán Jalisco y Guanajuato estrecha coordinación

Redacción/Quadratin Jalisco

Porque son más las cosas que existen en común que las divisiones, con el objetivo de fortalecer la coordinación e integración en los temas estratégicos que interesan tanto al estado de Jalisco como el de Guanajuato, como son la seguridad, salud e

infraestructura, el gobernador electo jalisciense, Pablo Lemus Navarro, sostuvo una reunión con la gobernadora guanajuatense, Libia Dennise García Muñoz Ledo.

“Creoquehayotrotemafundamental también, y están todos encargados en materia de seguridad, que es cuidar precisamente la integridad y seguridad de las familias, de las mercancías que pasan por nuestros estados, trabajar en conjunto sobre

todo por las fronteras de Guanajuato, Jalisco y otros estados de la República también para poder mantener a nuestros estados en paz”. Esta reunión marca el inicio de un trabajo conjunto entre Jalisco y Guanajuato para los próximos años, por ello, participaron integrantes de ambos equipos para abordar propuestas comunes en áreas de desarrollo económico, seguridad y sostenibilidad, con un enfoque en fortalecer la competitividad regional.



Libia Dennise García y Pablo Lemus realizaron el pacto.



PRIMERA ETAPA DEL 10 AL 20 DE OCTUBRE

CALIFICACIÓN DE RAZAS INDIANAS CEBÚ
VIERNES 11 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN DE BURROS Y MULAS (MORFOLOGÍA)
VIERNES 11 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN BRAHMAN
SÁBADO 12 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN OVINO PELIFOLK
SÁBADO 12 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE BURROS Y MULAS (FUNCIONALIDAD)
DOMINGO 13 DE OCTUBRE A LAS 8:00 A.M. PISTA 2

EXPOSICIÓN NACIONAL DE GANADO SUIZO EUROPEO
JUEVES 17 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN NACIONAL DE GANADO SUIZO AMERICANO
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

EXPOSICIÓN REGIONAL DE OVINOS CHAROLAIS
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS BLACKBELLY
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 12:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN DE OVINOS PELIBUEY
VIERNES 18 DE OCTUBRE A LAS 4:00 P.M. PISTA 2

CALIFICACIÓN GANADO LIMOUSIN
SÁBADO 19 DE OCTUBRE A LAS 10:00 A.M. ÓVALO CENTRAL

CALIFICACIÓN DE CABALLOS
DOMINGO 20 DE OCTUBRE A LAS 11:00 A.M. PISTA 2

#LaMejorExpoGanadera
Expo Ganadera Jalisco Oficial
Glorieta del Álamo en Tlaquepaque, Jalisco.
*Boletos en taquillas de la Expo Ganadera Jalisco

EVENTOS DESTACADOS



GRAN INAUGURACIÓN
Jueves 10 de octubre, 6:00 p.m. Óvalo Central.

GRANJITA GANADERA, VETERINARIO POR UN DÍA
Del 10 de octubre al 3 de noviembre de 10:00 a.m. a 8:00 p.m.



CABALLOS BAILADORES
Los días 11, 13, 17, 20, 25 y 31 de octubre, 2 y 3 de noviembre a las 7:00 p.m. Óvalo Central.

PIALES CORVEROS
Los días 16, 23 y 30 de octubre a las 5:00 p.m. Lienzo Charro de Expo Ganadera.



2DA. FERIA INTERNACIONAL DE ESCARAMUZAS EN CABALLITO DE PALO
Domingo 27 de octubre a las 4:00 p.m. Óvalo Central.

CAMPEONATOS CHARROS
Domingos 13, 20 y 27 de octubre y 3 de noviembre. Lienzo Charro de Expo Ganadera a las 12:00 horas.



PAJARETE FEST
Los días 12, 13, 19 y 20 de octubre a las 8:00 a.m.

JARIPEO BAILE
Los días 13, 17, 18, 20 y 25 de octubre y 1 de noviembre a las 4:00 p.m. Lienzo Charro de Expo Ganadera.



BAILES CON ARTISTAS INVITADOS
Viernes 11, 12, 13, 17, 18, 19, 20, 24 y 26 de octubre y 2 de noviembre 5:00 p.m. Lienzo Charro de Expo Ganadera.

DEL 10 DE OCTUBRE AL 3 DE NOVIEMBRE





Quadratín Jalisco

Javier Aguirre se encuentra en su tercera etapa al frente del Tricolor.

La peor derrota de mi carrera fue con EU: Javier Aguirre

César Huerta/Quadratín Jalisco

Este martes se disputará un capítulo más en la rivalidad entre México y Estados Unidos. Javier Aguirre se encuentra en su tercera etapa al frente del Tricolor y aunque no habla de revancha para este encuentro sí confiesa algo: la derrota contra ese equipo en 2002 fue la peor de su carrera e incluso lo llevó hasta las lágrimas.

“Tengo la peor derrota de mi carrera con los americanos en 2002. He llorado dos veces en el fútbol, una de alegría y una de tristeza, que fue contra ellos. Uno de mis peores momentos y pagué el precio por ello. Les pude ganar tres veces, en eliminatoria dos veces y en la Copa Oro por 5-0. A ver si mañana somos capaces de salir a jugar bien e intentar imponer nuestro estilo para ganar. Las estadísticas no nos favorecen recientemente, pero cada historia es distinta”, señaló.

“Ellos están estrenando técnico, yo voy llegando, apenas tengo tres partidos. Ambos estamos intentando reconducir el partido rumbo al Mundial. No es un tema personal, ni una venganza, pero es un partido importante a nivel Concacaf, que se hace Clásico porque somos de los mejores en Concacaf, de los que mejor trabajamos”, añadió Javier Aguirre.

8

México quiere acabar con el dominio de Estados Unidos

César Huerta/Quadratín Jalisco

La Selección Mexicana disputará este martes su cuarto compromiso ya con Javier Aguirre como técnico. Y no será un partido cualquiera. Se disputará el Clásico de la Concacaf, ante Estados Unidos. Hace cinco años que el Tricolor no logra vencer al vecino país del norte y en esta ocasión buscará acabar con esa hegemonía.

La cancha del Estadio Akron, casa de Chivas, será el escenario donde se disputará este partido de carácter amistoso, en punto de las 20:30 horas. El equipo del Vasco intentará componer la mala imagen que dejó el sábado pasado con el empate 2-2 frente al Valencia. Pese a todo, el entrenador no pierde de vista que lo importante es preparar al equipo de cara al Mundial de 2026.

“La verdad es que nosotros tomamos esto como partido de preparación para ver jugadores. En el mes que viene es

La cancha del Estadio Akron será el escenario donde se disputará este partido de carácter amistoso, en punto de las 20:30 horas

SEGURIDAD

Zapopan dispondrá de 600 uniformados y se trabajará en estrecha coordinación Policía de Guadalajara, Protección Civil y Bomberos de Zapopan, Policía del Estado, Comisaría Vial y Seguridad Privada, entre otras dependencias, sumando alrededor de mil 600 elementos de distintas instancias para la atención del evento deportivo.

partido oficial para meternos al Final Four (de la Nations League). En las dos convocatorias tomaremos a los mejores para esos dos partidos que son cruciales. Estos cuatro partidos los tomé para ver jugadores y sacar conclusiones para poder escoger a los mejores. Al estar en Selección Mexicana, puedo jugar con estos experimentos”, explicó.

Aseguró que Mauricio Pochettino, técnico de Estados Unidos, planteará un partido complicado. “Mauricio jugó toda su vida en Europa y se hizo entrenador en Europa, dirigió en Francia, Inglaterra y España, pero ya lo vimos en el juego contra Panamá, vimos la mano que tiene como entrenador. Nos parecemos mucho, así nos enseñaron, la diferencia

Hace cinco años que el Tricolor no logra vencer al vecino país del norte.



@miseleccion

son los pequeños detalles, la va a dar mucho empaque a Estados Unidos, es un gran técnico y tomaron una muy buena decisión, no será nada fácil, no nos va a regalar nada”, sentenció Javier Aguirre.

En el partido de este martes se rendirá homenaje a Andrés Guardado, quien iniciará como titular. El jugador se retiró del Tricolor en 2022 y ahora quiere un triunfo en este partido especial. “Obviamente eso lo ideal y más bonito en lo personal, siendo egoísta obviamente en el partido que voy a vivir un reconocimiento, algo muy bonito para mí, me encantaría que la Selección ganara y que se fuera contento todo mundo, que no se fuera un poco manchado el homenaje con una derrota en casa frente a Estados Unidos. Sería feo, pero confió plenamente en el equipo, que está trabajando bien y está consciente de lo que significa un Clásico, más allá de ser un partido de preparación. Estados Unidos vs México, siempre se tiene que jugar con un poco más de intensidad y de responsabilidad. Deseando que todo salga bien”, aseveró el Principito.

RECOMENDACIONES

1. Asistir con bastante tiempo de anticipación para evitar retraso en su ingreso por los filtros.
2. Por reglamento, niños menores de 3 años no ingresan al estadio,
3. Llevar únicamente los artículos indispensables, como llaves, teléfono y cartera.
4. No llevar mochila y/o bultos grandes.
5. No ingresarán envases de cualquier tipo, ni objetos que puedan ser utilizados como agentes contundentes (hebillas de cinturón, paraguas, instrumentos musicales, etcétera).
6. No ingresarán objetos que puedan ser arrojados, como rollos de papel, periódicos o mantas.
7. No portar artículos elaborados con base de pólvora, así como objetos punzocortantes o armas de fuego.
8. Procurar mantener al lado a los niños o adultos mayores para evitar accidentes o extravíos.

PIDE A PIOJO SER INTELIGENTE

Andrés Guardado es un veterano de cinco Mundiales. Hoy, se encuentra concentrado con la Selección Mexicana que le rendirá homenaje. Este martes, reveló Javier Aguirre partirá como titular frente a Estados Unidos. El Principito habla ahora desde la experiencia. Les pide a los jóvenes valorar el estar con el Tricolor y al Piojo Roberto Alvarado ser más inteligente luego de incidente en el que se vio involucrado al arrojar un petardo a la sala de prensa de Chivas.

“Hablar, así como hablar con él, no, pero sí comenté en la misma línea de Javier, que tiene que ser un poco más inteligente y responsable de lo que representa, del jugador que es. Más hoy en día, para mí de los mejores jugadores mexicanos en los últimos torneos, merecedor de estar aquí en la Selección Nacional. Tiene que ser responsable de lo que representa eso y que obviamente si de por sí las cosas están como están... entonces, nada más que fuera un poco más inteligente en su comportamiento”, explicó.

OPERATIVO VIAL

Las y los oficiales de la Comisaría de la Policía Vial permanecerán desde antes del partido hasta finalizar el encuentro para agilizar la circulación con personal pie a tierra, en motocicletas y patrullas.

Estarán en:

- Anillo Periférico y avenida del Bosque
- Avenida del Bosque y Circuito JVC
- Avenida del Bajío-Aviación y avenida Vallarta
- Accesos peatonales y entrada vehicular al exterior del estadio Akron

Pochettino quiere mantener hegemonía

César Huerta/Quadratin Jalisco

Mauricio Pochettino lleva apenas un partido al frente de la Selección de Estados Unidos, pero entiende con claridad lo que significa el Clásico de la Concacaf, frente a México. El conjunto de las barras y las estrellas lleva cinco años sin perder frente al Tricolor y el técnico argentino quiere mantener esa hegemonía. Asegura que en su filosofía siempre está el ganar e incluso humillar deportivamente hablando, si es posible.

“Todo el mundo quiere ganar. ¿Qué tan importante? Lo mismo que la victoria contra Panamá y lo mismo del próximo partido en noviembre. Ojalá podamos mantener esa racha, sabemos que estamos en una situación que quizás no es la ideal para competir. Mañana los jugadores jóvenes que van a entrar van a tener la posibilidad de que si estuvieran todos los jugadores fut, no la tendrían. Mañana es la oportunidad para muchos jugadores que no se ven jugando en el futuro por la baja muchos otros. Hoy se puede pelear por el puesto y demostrar que puedo estar, eso es una gran oportunidad. Si jugamos a las canicas te voy a querer ganar y si ya te gané cinco veces, te quiero ganar la seis

y deportivamente querer humillarte. Deportivamente, no humanamente. No confundamos”, explicó.

Enseguida, se expresó muy bien de Javier Aguirre, técnico de México. “Si hablamos de competir, es de los entrenadores que mejor aplica el término de competir. No hay muchos entrenadores que compitan como él con la inteligencia emocional y del manejo de grupo y partidos, para mí es de los mejores. Es un hombre con muchísima experiencia. No es que quiera no hablar de México, pero es más de nosotros. Los próximos meses que podamos competir en Nations League, el planteamiento es ver cómo vamos a competir mañana”, aseveró Mauricio Pochettino.

“Lo que marca la diferencia es cómo compitamos dentro del campo, a tratar de dominar y competir, sacarle el protagonismo a México apoyado por 40 mil fans y ese es el desafío nuestro. El juego entraría en una fase estratégica, pero teniendo la posibilidad de competir de la misma forma. Los entrenadores a veces acertamos o cometemos errores, pero en lo otro no podemos fallar y estamos enfocados en ser un equipo consistente en lo que requiere la competición”, aseveró el técnico de Estados Unidos.



Mauricio Pochettino lleva apenas un partido al frente de la Selección.